

川前の溪谷色づく

明治節前後が見頃

今年も早神無月はゆかんとするコスモスに光る白露冷やかに松ヶ岡公園の櫻もみぢかさこそとそらに霜近きを思はしむるものがある石城地方における紅葉の名所磐越線川前溪谷あたりは満山早くも色づいて奇巖怪石を縫ふ夏井の清流に映發し昨日日曜には少しく早過ぎたが次ぎの日曜から明治節前後へかけては満山燃ゆるが如き紅葉の美觀に一瓢を携へて飾ひく雅人も少なくないであらうと驛前の休憩所あたりでは刻々に色づく山を眺めて時の至るのを待ち構へてゐる

石城郡の果實の出荷

終了を告ぐ

石城郡内の果樹栽培組合の出荷は今出盛りの柿を除き他は梨を最終として終了を告げたが今年は一様に品不足のため各地より注文殺到し郡内各驛より北は仙台青森南は東京大阪方面に輸送されたが毎年果實業者は不景氣知らずで本年も郡農會の調査によると郡内だけで百二十萬圓の巨額に達してゐると

小名濱港に土砂の流込む

大規模の浚せつ

小名濱漁港は潮流の關係あり港内に土砂が流れ込むので縣では砂揚機を使用し浚漕を行つてゐるが最近の暴風雨の爲めに復々潮流が變化し土砂が流れ込んで來るので一臺の浚漕機ではとても間に合はない爲め鈴木町長小野前議長、立花漁業組合長外數氏は二十六日出縣し機械を増して大規模の浚漕をして貰ひたいと縣當局に陳情した

平町街頭

奉祝氣分の平署特別執行

御大典の盛儀をあげさせられる日もいよいよ迫つて昨今の平町商街は奉祝記念大賣出しの赤旗が軒毎にはためき奉祝氣分に満ちその他各種の催しで相當活氣を呈してゐるが取締の任にある平署では縣内外の人々が多數入込むので萬全を期し警戒を厳にし移動警察を始め近く特別執行を開始して徹底的取締をなす

大工町の跨線橋改造

愈よ具体化

平町大工町の踏切は跨線橋に依つて通行人の便宜を圖つてゐるのであるが、何せ平驛構内の事として列車の往復が頻繁の爲め車馬の長時間待ち合ねば通行出来ない状態なので之が改修は同方

サンマ法外な安値

連日の豊漁續きで

石城郡の秋刀魚は近年にない豊漁目下各濱地方の水揚げ場は一桝(四斗桶十六貫目入)六圓乃至五圓だから一尾一錢二三厘といふ方外な安値である是れでも一漁について一隻平均二三十萬尾の漁獲があるので今春來不漁續きの折柄とて大助かりである

巖谷先生の容態

豫後全く良好

巖谷小波先生が福井縣下を巡講中突然病魔に襲はれ四十度以上の高熱で絶對安靜を要すとの事に門下たる同縣國高村長宇野名左衛門氏宅にて療養中でありましたが此事一度東都の各新聞に報導致されますと私の恩師であるといふ縁故上常に先生を敬慕して居る方々から其後の容態に就いて頻りに問合せがありましたが主治醫の醫師博士鶴巻恒松氏のお知らせに依りますと左記の通りであります豫後良好の由でありますから御安心願ひます (川崎小島生)



た辨當のたかす

いろいろ
◇鳥クリーム 鳥の挽肉
二十多位を味淋少々砂糖茶

染物出品

小林會頭幹旋

縣工業試験場對縣染物組合の大禮博出品問題に關しては縣組合長たる平町鎌田町草野七五三之助氏が屢々聲明書を發し健闘せる結果去る六日小林福島商業會議所會頭其他の幹旋にて圓滿解決した

桑園に降霜

豫防の指導

石城郡下桑園は毎年秋期中の降霜に依る被害が頗る甚大に上つて居るので郡養蠶同業組合では今回郡下各町村に對し桑園の霜害豫防指導に關する注意書を發した

移轉謹告

前略 當店が一丁目にて開業中は種々御

鼻負に預り厚く御禮申上ます、た蔭様にて業務が益々擴張致しまして從來の店舗では甚だ狹隘を感じるに至り御得意様が品物を撰擇なさるに當つても不便宜な場合が少くありませんので今回左記の所より店舗を新築し移轉する事になりました。近く其良品を取り揃へ移轉披露の特價大賣出しも開始する計畫で御座いますからどうぞ倍舊の御引立を幾度にも懇願致します

山家メリヤス店

平町二丁目(百七銀行西隣) 電話六〇五番

募集

豫後全く良好なるを思はしむ性來心臟障害を有せられたるに依り高熱の持續に對し心痛せしに幸に何等變調なかりしは甚だ欣喜に堪へざり所なり尙今後一週間は安靜を要するを以て書見面試等は禁止するを可とす (十月二十六日午後八時)

初冬と農家

農試場で 行事發表

東北の寒さは早くも來り間もなく初冬に入るが冬は農家の大敵である、縣農事試験場では初冬に入る前に縣下農家に對しそれら出來るだけ手順よく收穫萬端をすませるための標準として二十七日左の如く十一月中になすべき農家行事を發表した

▲上旬△稻扱調製を初めること△蕪ごぼろ人參類の收穫をすませること△紫雲英の灌水
▲中旬△籾摺を行ふこと△野鼠驅除を行ふこと△

苗代田及乾田、秋耕をなすこと△秋播甘藷葱頭の定植二毛作をなすこと△
▼下旬稻及大豆の種子の購入と換をなすこと△蔬菜類苗床同肥土の準備△果樹園の施肥耕耘△紫雲英に對する施肥排水溜の完備△桑園の耕耘兎共同販賣△桑園の竹穀虫驅除
大和田醫院移轉
平町南町大和田耳鼻咽喉科醫院は豫て現在醫院の向側に高層なる洋館を新築中の處此程落成し移轉し昨日より一般診療を開始する事になつたが新築と同時に醫療器械の設備等従前以上に完備の域に達した模様である